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ATA DA QUADRAGÉSIMA SEGUNDA (42ª) SESSÃO ORDINARIA, DO PRIMEIRO (1º) PERÍODO LEGISLATIVO,
DA  QUARTA  (4ª)  SESSÃO  LEGISLATIVA,  DA  DÉCIMA  NONA  (19ª)  LEGISLATURA  DA  CÂMARA  DE
VEREADORES DE ITAJAÍ.  Ao  segundo dia  do  mês de  julho  de  dois  mil  e  vinte  e  quatro,  na  sede do  Legislativo
Itajaiense, sito na Avenida Vereador Abrahão João Francisco (Contorno Sul), nº 3825, bairro Ressacada, nesta cidade de
Itajaí-SC,  no  Salão  Nobre  Vereador  "ARNO  CUGNIER",  estiveram  reunidos  os  seguintes  senhores  vereadores:
Adriano  Alexandre  Árcega  Klawa,  Anna  Carolina  Cristofolini  Martins,  Bruno  Alfredo  Laureano,  Célia
Regina da Costa, Christiane Stuart, Douglas Cristino da Silva, Dulce Maria Amaral Pereira, Hilda Carolina
Deola, Marcelo Werner, Márcio José Gonçalves, Maurílio Moraes, Odivan Wivaldo Linhares, Osmar Aníbal
Teixeira  Júnior,  Otto  Luiz  Quintino  Júnior,  Roberto  Rivelino  da  Cunha,  Rubens  Angioletti  e  Vanderley
Dalmolin.  Às dezesseis  horas e onze minutos (16h11min),  o senhor Presidente, Vereador Marcelo Werner,
secretariado pelo Vereador Otto Luiz Quintino Júnior, declarou aberta a presente sessão. A leitura de um trecho
da  “BÍBLIA  SAGRADA”  foi  realizada  pelo  Vereador  Roberto  Rivelino  da  Cunha.  Conforme  Ato  da  Mesa
Diretora nº 2/2017 de 02 de março de 2017, o Presidente convidou todos para ficarem em pé, para a
Execução do Hino Nacional Brasileiro. CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: 1) Do SEMASA
Balancete  -  Ofício  nº  153/2024/SEMASA  -  Referente  aos  balancetes  dos  meses  de  março  e  abril  de  2024;  2)  Do
Executivo Municipal - Gabinete do Prefeito Resposta de Requerimento - Ofício n. 350/2024/GABPREF - Em resposta
ao Requerimento n. 75/2024 de autoria do Ver. Roberto Rivelino da Cunha; Ofício n. 351/2024/GABPREF - Em resposta
ao Requerimento n. 72/2024 de autoria da Ver. Célia Regina da Costa; Ofício n. 353/2024/GABPREF - Em resposta ao
Requerimento n. 57/2024 de autoria do Ver. Odivan Wivaldo Linhares; Ofício n. 359/2024/GABPREF - Em resposta ao
Requerimento  n.  66/2024  de  autoria  do  Ver.  Rubens  Angioletti.  Durante  a  sessão,  foram  anunciadas  estas
INDICAÇÕES: Indicações da Vereadora ANNA CAROLINA CRISTOFOLINI MARTINS - PSDB: Indicação nº
1754/2024 - Solicita que a prefeitura proceda o tombamento, como patrimônio natural do município de Itajaí, do “Bico
do  Papagaio”.  Indicação  nº  1755/2024  -  Solicita  que  a  prefeitura  que  intensifique  fiscalizações  em  bares  e
restaurantes para que cumpram a Lei n. 14.786/2023 - “Não é Não”, que combate o assédio e a violência contra as
mulheres;  Indicações  do  Vereador  BRUNO  ALFREDO  LAUREANO  -  MDB:  Indicação  nº  1726/2024  -
Solicitando que seja realizado um estudo de viabilidade na rua Das Violetas, requerendo a alteração da via para mão
única de direção, com saída para a rua Agílio Cunha, bairro Cidade Nova. Indicação nº 1742/2024 - Solicitando o
fornecimento do PrEP medicamento injetável na rede municipal de saúde; Indicações da Vereadora CELIA REGINA
DA COSTA - MDB: Indicação nº 1756/2024 - solicitando que seja feito a roçada no terreno em frente a E.E.M Elfrida
Cristino da Silva, na Av. Gov. Adolfo Konder, São Vicente. Indicação nº 1757/2024 - solicitando a manutenção das
placsa de logradouro das ruas de todo Bairro Costa Cavalcante; Indicações da Vereadora CHRISTIANE STUART -
Republicanos: Indicação nº 1731/2024 - com cópia a Secretaria Municipal de Obras o tapamento de um buraco
localizado na Av. Nilson Edson dos Santos, em frente ao número 213, próximo ao mercado Uber, bairro Rio Bonito.
Indicação nº 1732/2024 - com cópia a Secretaria Municipal da saúde solicitando reformas na estrutura do Centro de
Atenção  Psicossocial  (CAPS)  localizado  na  Rua  Alfredo  Trompovski,  na  Vila  Operária;  Indicações  do  Vereador
DOUGLAS CRISTINO DA SILVA - PDT: Indicação nº 1728/2024 - Solicitando o asfaltamento da rua Teodoro Luiz
Pereira, bairro São João. Indicação nº 1729/2024 - Solicitando que seja realizada a substituição das atuais lâmpadas
dos postes de iluminação pública por led, na rua Santo Antônio, bairro São Judas; Indicações da Vereadora DULCE
MARIA AMARAL PEREIRA - PL: Indicação nº 1725/2024 - Solicitando a instalação de abrigo de passageiros no
ponto de ônibus da Rua João Antônio Martins, na localidade de Volta de Cima, bairro Santa Regina. Indicação nº
1738/2024 - Solicitando a realização de serviços de reparo e manutenção na pavimentação asfáltica da Avenida José
Eugênio Muller, bairro Vila Operária; Indicações da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA - PDT: Indicação nº
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1759/2024 - Solicitando estudo de viabilidade para implantação de uma cerca de proteção no parquinho do CEI Maria
da Glória Stringari, bairro Espinheiros. Indicação nº 1762/2024 - Solicitando a realização de serviços de reparo e
manutenção  na  pavimentação  em  lajotas  da  Rua  Lico  Amaral,  bairro  Dom  Bosco;  Indicações  do  Vereador
MARCELO WERNER - Republicanos: Indicação nº 1733/2024 - Solicita que seja realizada a repintura da faixa de
pedestre da Rua Brusque, entre o Posto de Gasolina Galo Presidente e o Banco Cooperativo Sicredi; Indicações do
Vereador MÁRCIO JOSÉ GONÇALVES - União Brasil: Indicação nº 1735/2024 - solicita que o Poder Executivo
através  dos  seus  departamentos  competentes,  a  pavimentação asfáltica  na rua Manoel  Olívio  Theodoro  no Bairro
Cidade Nova.  Indicação nº 1739/2024  -  Solicita  o  estudo de viabilidade para  que na rua Pedro  Manoel  Moreira
esquina com a rua Otávio Muler possa estacionar apenas em um lado da via; Indicações do Vereador MAURÍLIO
MORAES  -  Progressistas:  Indicação  nº  1734/2024  -  Solicitando  a  repintura  da  sinalização  horizontal  no
cruzamento  da Rua Osvaldo Cruz  com a Rua José  Rosa,  no  bairro  Cordeiros,  em especial  as  faixas  de pedestres.
Indicação nº 1736/2024 - Solicitando a repintura das faixas de pedestres na esquina da Rua Felipe Reiser com a rua
Indaial, bairro São João; Indicações do Vereador ODIVAN WIVALDO LINHARES - PSD: Indicação nº 1722/2024
- para que providencie o reforço de rondas no Bairro Murta no período noturno, visto o aumento significativo de furtos e
roubos na região. Indicação nº 1723/2024 - para que seja realizada a manutenção em boca lobo devido a danos em
sua estrutura, situada na Rua Ivo Atanásio Veiga, ao lado do número 251, no Bairro Fazenda, Itajaí; Indicações do
Vereador OTTO LUIZ QUINTINO JUNIOR - PSD: Indicação nº 1724/2024  - Solicitando estudos de viabilidade
para a travessia de veículos diretamente da Rua Jorge Mattos para a Rua Carlos Hugo Praun, Centro. Indicação nº
1737/2024  -  Solicitando a cobertura do buraco na Rua Eredes Serpa, próximo ao número 1975, bairro Cordeiros;
Indicações  do  Vereador  ROBERTO  RIVELINO  DA  CUNHA  -  Republicanos:  Indicação  nº  1758/2024  -
Descartar o lixo no local correto, não jogando na rua, evita inúmeros transtornos e prejuízos ao meio ambiente. Os
cidadãos precisam ser educados e ostensivamente informados dos impactos causados. Indicação nº 1761/2024 -
Diversos problemas são gerados quando as pessoas em situação de rua permanecem nessa condição,  por  isso a
população  precisa  ser  conscientizada  de  que  dar  esmola  contribui  diretamente  com  este  fato;  Indicações  do
Vereador RUBENS ANGIOLETTI  -  PL:  Indicação nº 1760/2024  -  Solicitando melhorias  na  Pista  de  Atletismo,
localizada na rua Vereador José Carlos Mendonça, bairro Ressacada, como reparos no cercado e banheiros, melhoria e
ampliação nos equipamentos para treinos. Indicação nº 1763/2024 - Solicitando reparos na praça localizada na av.
Ministro Luiz Galotti, bairro Cidade Nova, como capinação, roçada do campo, reparos nas telas, pintura dos bancos e
mesas de forma, melhorias no campo; Indicações do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - MDB: Indicação nº
1727/2024  -  Solicitando  o  reparo  dos  buracos  na  extensão  da  rua  Tereza  Francisca  Pereira,  bairro  Cabeçudas.
Indicação nº 1730/2024 - Solicitando a viabilidade de instalação de placa de proibido estacionar em um dos lados
na Avenida Itaipava em frente ao número 1255, bairro Itaipava. MATÉRIAS DO EXECUTIVO: 1 - Projeto de Lei
Ordinária  116/2024  que  AUTORIZA  CONCESSÃO  DE  SUBVENÇÃO  SOCIAL  PARA  ASSOCIAÇÃO  SÃO  LOURENÇO.
Autoria: Executivo Municipal; 2 - Projeto de Lei Ordinária 117/2024  que INSTITUI O PROGRAMA MUNICIPAL DE
GOVERNANÇA PARA INTEGRIDADE, TRANSPARÊNCIA E ACESSO À INFORMAÇÃO NO ÂMBITO DO PODER EXECUTIVO
MUNICIPAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria: Executivo Municipal; 3 - Projeto de Lei Ordinária 118/2024 que
DENOMINA  RUA  ALONSO  MANOEL  DO  AMARAL.  Autoria:  Executivo  Municipal;  4  -  Projeto  de  Lei  Ordinária
119/2024  que  AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  SUPLEMENTAR  PARA  ATENDER  AS  DESPESAS  DO
FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE -  FMS.  Autoria:  Executivo Municipal;  5 - Projeto de Lei Ordinária 120/2024  que
INSTITUI  A  POLÍTICA  DE  GESTÃO  DE  RISCOS  DO  PODER  EXECUTIVO  DO  MUNICÍPIO  DE  ITAJAÍ  E  DÁ  OUTRAS
PROVIDÊNCIAS.  Autoria:  Executivo  Municipal.  MATÉRIAS  DO  LEGISLATIVO:  1  -  Projeto  de  Lei  Ordinária
113/2024  que DÁ DENOMINAÇÃO DE JOÃO CESAR SIMAS À UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE DA COMUNIDADE BAÍA.
Autoria: Rubens Angioletti - PL. e vereadores signatários; 2 - Projeto de Lei Complementar 18/2024 que AUTORIZA
O PODER EXECUTIVO A CRIAR O PROGRAMA MUNICIPAL DE ESCOLAS CÍVICO MILITARES NA REDE MUNICIPAL DE
ENSINO  DE  ITAJAÍ-SC,  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS.  Autoria:  Rubens  Angioletti  -  PL.  DELIBERAÇÃO:  o  senhor
Presidente determinou o encaminhamento das Indicações ao Poder Executivo, bem como dos projetos às Comissões
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competentes,  a  fim de  que sejam elaborados  os  devidos  pareceres.  PEDIDOS DE URGÊNCIA DO EXECUTIVO:
Pedido de Urgência do Executivo nº 27/2024 - Projeto de Lei Ordinária nº 116/2024 - REGIME DE URGÊNCIA
AO PLO Nº 116/2024, o que faz com fundamento no Art. 204, § 4º, inciso V, combinado com o Art. 227, inciso IV, com a
aplicação da precedência de que trata o Art. 205, com as dispensas previstas no Art. 230, e a apreciação em única
discussão e votação, conforme exceção prevista no Art. 236, todos do Regimento Interno da Câmara de Vereadores de
Itajaí, devendo assim o Regime de Urgência e o mérito do projeto serem apreciados na mesma sessão a ser realizada
no próximo dia 02 de julho de 2024, dada a relevância do assunto e em vista dos prazos eleitorais. ---Projeto de Lei
Ordinária nº 116/2024. DELIBERAÇÃO: O Pedido de Urgência do Executivo nº 27/2024 - Projeto de Lei Ordinária
nº  116/2024  foi  aprovado  com  14  (quatorze)  votos  favoráveis.  Ato  contínuo,  também  foram  apresentados  os
seguintes REQUERIMENTOS: Requerimento nº 85/2024 do Vereador OSMAR ANIBAL TEIXEIRA JÚNIOR -
PSD - requer envio de ofício ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Itajaí, Volnei José Morastoni, requerendo as seguintes
informações: 1 - Envio do contrato, empenhos e publicações relacionadas aos Editais de Tomada de Preço TP 021/2022
e TP 038/2022; 2 - Qual o prazo original para conclusão da obra? 3 - Foi concedido algum aditivo? Se sim, porquê?
(Responder  detalhadamente?)  4  -  Porque  razão  a  obra  encontra-se  parada,  atrasada  e  incompleta?  5-  Após  a
conclusão da obra, como deverá ser a exploração comercial daquele espaço (responder detalhadamente); 6: Porque
razão apenas o projeto previsto para o local custou o equivalente a 44,21% do valor previsto para a execução da obra?
Requerimento nº 88/2024 do Vereador RUBENS ANGIOLETTI - PL - requer envio de ofício ao Excelentíssimo
Senhor Prefeito Municipal de Itajaí, solicitando que nos seja remetido no prazo regimental respostas detalhadas aos
referidos  questionamentos  acerca  da  obra  da  Arena  Multiuso  do  Parque  do  Agricultor  Gilmar  Graff,  localizada  na
localidade de Baía, 1) Qual é o motivo da paralisação da obra da Arena Multiuso do Parque do Agricultor Gilmar Graff?
2)  Qual  a  justificativa  para  o  pagamento  de  R$  392.000,00,  conforme  publicação  no  portal  da  transparência  do
município,  pois  conforme  fiscalização  in  loco  apenas  foi  realizado  a  terraplanagem?  3)  Existe  um  cronograma
atualizado para a retomada e conclusão da obra? 4) A obra será continuada? Em caso positivo favor informar data e
em caso negativo, quais as razões para a descontinuidade? 5) Qual a razão para a contratação do financiamento em
dólar americano para referida obra ser executada, sem trava e sem seguro? 6) Quais medidas estão sendo adotadas
para  evitar  variações  cambiais  desfavoráveis  no  pagamento  do  financiamento  internacional?  Requerimento  nº
90/2024 da Vereadora DULCE MARIA AMARAL PEREIRA - PL - requer o envio de ofício à Secretaria Municipal de
Educação, com cópia ao Prefeito Municipal,  solicitando as seguintes informações referentes ao FUNDEB (Fundo de
Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação): 1) O município
de  Itajaí  teve  saldo  excedente  dos  recursos  advindos  do  FUNDEB no  ano  de  2023?  1.1)  Se  sim,  por  que  o  saldo
excedente não foi transformado em um abono extra aos profissionais da educação no ano de 2023? 2) Qual foi o valor
total  que  o  município  de  Itajaí  recebeu  de  repasse  do  FUNDEB  referente  ao  exercício  de  2023?  2.1)  Dos  valores
recebidos  do FUNDEB em 2023 qual  foi  o  percentual  aplicado na remuneração dos  profissionais  da educação? 3)
Respeitando  o  princípio  da  transparência  de  aplicação  dos  recursos  públicos  por  que  a  Secretaria  Municipal  de
Educação não discrimina no contracheque dos profissionais da educação o percentual ou valor correspondente ao
FUNDEB? 4) Pretende a SME discriminar os valores do FUNDEB no contracheque neste ano? 5) Qual é o percentual de
representação do FUNDEB na folha de pagamento dos professores no ano de 2024 até o presente momento? 6) Os
projetos ou programas como Escola da Inteligência e/ou Gênios Educacional utilizam(ram) recursos vindos do FUNDEB
nos anos de 2023 e 2024? 6.1) Se sim, informe quais foram os valores utilizados do FUNDEB por ano detalhando esses
valores por projeto ou programa; Requerimento nº 91/2024 do Vereador OTTO LUIZ QUINTINO JUNIOR - PSD
- requer envio de ofício a empresa Arteris Litoral Sul com cópia à Agência Nacional de Transportes Terrestres – ANTT,
para  que  nos  seja  remetido  no  prazo  regimental  as  seguintes  informações:  Considerando  a  reunião  realizada  no
Legislativo, em junho de 2022 com a empresa Arteris, que na ocasião apresentou o plano de obras com os projetos
protocolados junto à ANTT no trecho Itajaí da BR-101, questionase: 1) Todos os projetos encaminhados para análise, já
foram aprovados pela ANTT? 2) Há um cronograma previsto com a discriminação das obras que já estão em fase de
planejamento?  Caso  positivo,  apresentar  relatório  detalhado  contendo  o  cronograma  das  respectivas  obras.  3)  A
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construção de uma nova ponte sobre o Rio Itajaí-Açu com seis pistas ainda está contemplada no pacote de obras? 4)
Em relação a ampliação de acessos e das vias marginais, o que está faltando para que o projeto seja executado?. 5)
Serão feitos os anéis viários do trevo de acesso à Rodovia Jorge Lacerda? E quanto as obras de adequação do trevo de
acesso  à  Rodovia  Antônio  Heil  com  a  BR-101,  há  previsão  de  início?.  5.1)  Caso  positivo,  apresentar  o  respectivo
cronograma, caso negativo, apresentar justificativa. 6) Haverá novo reajuste na tarifa do pedágio para promover o
reequilíbrio  financeiro  destes  projetos  extracontratuais?  Se  sim,  informar  qual  será  o  valor  e  a  data  do  reajuste;
Requerimento nº  92/2024 do Vereador  MAURÍLIO MORAES -  Progressistas  -  requer  o  envio  de  ofício  ao
Prefeito Municipal, com cópia a Secretaria Municipal de Saúde, para que responda aos seguintes questionamentos: a)
Quantos médicos pediatras tem no município? b) Quantas consultas pediátricas foram feitas desde janeiro/23 até a
data  da  resposta;  c)  Quantos  médicos  nutricionistas  pediátricos  tem  no  município?  d)  Quantas  consultas  com
nutricionista pediatra foram feitas desde janeiro/23 até o momento? e)  Quantas crianças necessitaram de alguma
fórmula nutricional infantil especial?; f) Quantas Crianças recebem mensalmente as fórmulas nutricionais? Responder
por zoneamento; g) Quais as fórmulas nutricionais infantis é fornecido pelo município? h) Qual a orientação dada aos
pais/responsáveis para solicitar o fornecimento? i) De qual forma é feito a compra das fórmulas nutricionais infantis? j)
O SUS fornece alguma fórmula nutricional infantil? k) Existe a possibilidade de compra sem licitação de alguma fórmula
nutricional infantil? l) Quantas ordens judiciais tem para fornecimento de fórmula nutricional infantil? m) Qual o critério
utilizado para se estabelecer a quantidade de fórmulas distribuídas a cada paciente e qual o embasamento legal para
tal critério? n) Quantos atendimentos psicológicos infantis foram feitos no município desde janeiro/23 até o momento?
o)  Quantos  neuropediatras  trabalham  na  rede  municipal  de  saúde?  Requerimento  nº  93/2024  do  Vereador
ROBERTO RIVELINO DA CUNHA -  Republicanos  -  requer  envio  de ofício  ao Gabinete  do Prefeito  Municipal,  à
Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social  solicitando  que  nos  seja  remetido  no  prazo  regimental  resposta  aos
seguintes questionamentos: a) Qual é o horário de funcionamento do Centro POP e Casa de Passagem? Especificar. b)
Quantos profissionais o município possui para atuar no Centro POP e Casa de Passagem no período noturno? Informar
quantos  e  em quais  funções  e  justificar.  c)  Como  é  organizada  a  escala  de  trabalho  dos  profissionais  do  período
noturno que atuam no Centro Pop e Casa de Passagem? Especificar. d) Existe algum critério adotado para que as
profissionais mulheres não fiquem sozinhas no Centro POP e Casa de Passagem, especialmente no período noturno?
Justificar. e) O quantitativo de profissionais para atuar no Centro POP e Casa de Passagem é suficiente para demanda?
Justificar.  DELIBERAÇÃO: O Requerimento nº 85/2024 do Vereador OSMAR ANIBAL TEIXEIRA JÚNIOR  foi
aprovado  com 15  (quinze)  votos  favoráveis.  A  deliberação  dos  requerimentos  restantes  ficou  adiada  à  sessão
ordinária  seguinte,  em  razão  do  término  do  horário  do  grande  expediente.  Após,  ocorreu  o  USO DA  TRIBUNA:
inicialmente,  a  Câmara  concedeu  tempo na  tribuna  para  o  Delegado da Polícia  Civil,  senhor  Eduardo Jorge
Ferraz,  que  explanou  sobre  assuntos  pertinentes  à  segurança  pública  e  da  unidade  de  polícia  no  município.
Discursaram os vereadores: Roberto Rivelino da Cunha e Márcio José Gonçalves. O discurso dos senhores
vereadores estão disponíveis no canal da Câmara de Vereadores de Itajaí, no “Youtube”, que poderá ser acessado
através  do  seguinte  “link”,  https://www.youtube.com/watch?v=Pk1qr9gyX_0.  MOÇÃO:  Moção  nº  14/2024  da
Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA - PDT E VEREADORES SIGNATÁRIOS - Congratulação e Reconhecimento a
Dra.  Esmaely  Linhares,  pelos  relevantes  serviços  prestados  em  prol  do  Município  de  Itajaí.  DELIBERAÇÃO:  A
Moção nº 14/2024 da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA foi aprovada com 11 (onze) votos favoráveis. Durante
a sessão o Vereador Rubens Angioletti  pediu VISTA  até a  próxima sessão,  do Projeto de Lei  Ordinária nº
93/2023 (Ver.  Christiane  Stuart).  MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA:  1 -  Em única  discussão e  votação o
Projeto de Lei Ordinária 116/2024 que AUTORIZA CONCESSÃO DE SUBVENÇÃO SOCIAL PARA ASSOCIAÇÃO SÃO
LOURENÇO.  Autoria:  Executivo  Municipal.  DELIBERAÇÃO:  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  116/2024  (Executivo
Municipal)  foi  aprovado  com 10  (dez)  votos  favoráveis  dos  Vereadores  ANNA  CAROLINA  MARTINS,  BRUNO DA
SAÚDE, CÉLIA FILHA DO ELÓI, CHRISTIANE STUART, DOUGLAS CRISTINO, DULCE AMARAL, MÁRCIO DEDÉ, MAURÍLIO
MORAES, OTTO L. QUINTINO JR. e VANDERLEY DALMOLIN. MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO
ORDINÁRIA: 1 - Em primeira discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 93/2023 que DISCIPLINA AS

https://www.youtube.com/watch?v=Pk1qr9gyX_0


ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí
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PRÁTICAS INTEGRATIVAS E COMPLEMENTARES DE SAÚDE - PICS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria: Christiane
Stuart - Republicanos. ENCERRAMENTO: Agradecendo a Deus pelo auxílio na condução dos trabalhos, a presença
dos  senhores  vereadores,  imprensa,  funcionários  e  público  assistente,  o  senhor  Presidente,  vereador  Marcelo
Werner, convocou os vereadores para a Quadragésima Terceira Sessão Ordinária, no dia quatro de julho de
dois mil e vinte e quatro, na sede da Câmara dos Vereadores, desejando a todos uma boa noite e uma boa
sorte. 

 
                          Vereador Marcelo Werner                       Vereador Odivan Wivaldo Linhares
                                        Presidente                                                          1ª Secretário
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